

**« Visions de calamités mondiales », en 1973**  
**Extraits du livre « la Vision » de David Wilkerson**

Sur le site sentinelle Néhémie

« La première vision que Dieu donna au pasteur Wilkerson survint en 1958. Dans cette vision, le Seigneur lui ordonna d'aller à New York. La deuxième fut une vision de catastrophes tragiques qui frapperaient la Terre. Le message était si effrayant, si apocalyptique et si dérangeant que le pasteur Wilkerson ne put vraiment rien faire d'autre que de se mettre à genoux, le cœur transpercé. Dieu le guida divinement pour qu'il mît par écrit la vision et un an plus tard, en 1974, "La Vision" fut publiée sous forme de livre. »

Sur le site le sarment

« Dans toute ma vie, je n'ai eu que deux visions. La première me fut donnée en 1958 : c'était une vision divine qui me fit quitter ma petite ville de Pennsylvanie pour me rendre à New York, et travailler parmi les gangs d'adolescents et de drogués. Il ne s'agissait pas d'une fausse vision. Aujourd'hui, bien des années plus tard, son authenticité est évidente par l'existence de centres de jeunesse qui ont été établis de par le monde entier[1]. Des gangs et des drogués ne se sont pas seulement convertis : beaucoup d'entre eux prêchent actuellement l'évangile et sont devenus pasteurs ou missionnaires.

Une seconde vision me fut accordée l'été 1973. C'est une vision de cinq calamités tragiques qui doivent venir sur la terre. Je n'ai pas vu de lumière aveuglante, je n'ai entendu aucune voix, et aucun ange ne m'a parlé. Alors que j'étais en prière, tard dans la nuit, ces visions de calamités mondiales m'apparurent avec une telle force, que je ne pus plus rien faire, si ce n'était m'agenouiller et simplement tout recevoir : j'étais complètement abasourdi.

C'est par ces lignes que commence le livre de David Wilkerson « LA VISION », écrit il y a quarante ans. David Wilkerson a rejoint la patrie céleste le 27 avril 2011 à l'âge de 79 ans. Extraits

### **1. Un désordre économique**

Une catastrophe économique, à l'échelle mondiale, est juste devant nous. Dans ma vision, c'est la chose la plus claire que j'ai pu voir ... Une crise internationale de peur se développera. Une fausse prospérité économique précédera la récession, mais elle sera de courte durée ... Les dettes de ceux qui paient à crédit atteindront un niveau presque incontrôlable ... Travaillez et priez, afin que vous puissiez régler toutes vos dettes et que vous soyez en mesure d'affronter de rigoureuses réductions de budget.

### **2. De rigoureux changements de temps et des tremblements de terre**

Dans le monde entier, de rigoureux changements de temps interviennent, comme jamais auparavant ... Le monde va prochainement expérimenter les premières grandes souffrances, conséquences des plus terribles changements de climats, de tremblements de terre, inondations et calamités que le monde ait connus de toute son histoire et qui surpasseront de beaucoup tout ce que l'on a connu jusqu'à présent... Les États Unis vont expérimenter le tremblement de terre le plus tragique de son histoire ... Un autre tremblement de terre, qui affectera peut-être le Japon, précédera celui que je vois venir sur les États Unis ... Je ne suis pas du tout certain qu'il aura lieu en Californie. En réalité, je crois qu'il surviendra là où il sera le moins attendu.

### **3. Un déluge de corruption**

Les valeurs morales de la société vont s'effondrer ... les écluses de l'enfer vont être ouvertes pour baptiser le monde dans un fleuve d'érotisme, d'obscénité et de sensualité ... Les chaînes de télévision vont être emportées par cette vague d'immoralité ... les films pornographiques seront d'abord projetés après minuit à la télévision ... À côté de l'exploitation de ce qui a trait à la sexualité, l'accent sera mis sur le sang, la violence et les pratiques occultes. Les démons, la magie et la sorcellerie seront glorifiés ... La pratique de l'acte sexuel sera incluse dans l'enseignement de

l'éducation sexuelle ... Il sera dit aux étudiants que l'amour homosexuel est normal ... Préparez-vous à des «dessins animés sexuels» comme la dernière innovation dans les classes d'éducation sexuelle.

... Le péché de Sodome va réapparaître dans cette génération ... l'église ne condamnera plus l'homosexualité comme un péché ...La communauté homosexuelle sera si zélée et impudente qu'elle fera étalage de son péché dans les shows télévisés ... J'ai vu très clairement le nombre des homosexuels augmenter considérablement...

Je prédis également l'apparition d'une nouvelle drogue aphrodisiaque... (NDLR : l'ecstasy est apparue dans les années 80).

#### **4. Le problème numéro un de la jeunesse dans le futur sera la haine de leurs parents**

les adolescents qui sont obligés de vivre avec des parents hypocrites apprennent à les haïr...

#### **5. Une persécution démente**

... Un esprit antichrist entrera dans le cœur de certains hommes occupant de hautes fonctions, dans les gouvernements et les systèmes judiciaires, et les fera s'engager dans des manœuvres légales destinées à harasser les églises, les missionnaires et les pasteurs indépendants.

– Je vois une «Super-Église» se former ... qui ne sera spirituelle que de nom ...

– Les homosexuels et lesbiennes seront acceptés par la Super-Église sous prétexte de vouloir les comprendre. L'amour homosexuel sera justifié par la direction de cette Église unie, ... et même encouragé. Des pasteurs homosexuels seront ordonnés ... Il sera distribué de la littérature aux classes d'écoles du dimanche, expliquant aux enfants et aux adolescents que l'homosexualité est une forme normale et acceptable de sexualité.

... De plus en plus de producteurs tenteront de dénigrer les valeurs morales «puritaines». Les églises et les pasteurs évangéliques subiront des attaques particulièrement sévères, tandis que l'occultisme et la sorcellerie seront glorifiés et feront sensation[2].

...Je vois Satan essayer de saboter l'enseignement chrétien, et ce, de trois manières distinctes. Les écoles, les collèges et les universités chrétiennes n'échapperont pas à l'heure prochaine de la persécution et de harcèlement. Tout d'abord, attendez-vous au harcèlement politique, aux paperasseries administratives et à de très délicats problèmes financiers. L'aide fédérale et celle de l'État ne viendront qu'en échange de concessions plus nombreuses.

Attendez-vous ensuite à voir se développer chez les étudiants un esprit d'apathie presque inexplicable, puis de l'agitation et un manque de respect envers l'autorité.

Troisièmement, attendez-vous à voir s'infiltrer dans le corps enseignant des professeurs qui ne seront rien d'autre que des outils inconscients dans les mains de satan, en vue de saper les fondements de la foi et de l'autorité. Satan essaiera d'arracher de force, des mains des véritables hommes de Dieu, la direction de ces écoles, pour la placer dans celle de libéraux prêts à tous les compromis, et qui ne feront rien pour empêcher ces écoles de tomber dans l'agnosticisme.

... Les dirigeants des institutions chrétiennes doivent se préparer pour les temps difficiles qui viennent, tant du point de vue financier que du point de vue spirituel. Ceux qui croient en la puissance de la prière souffriront moins que les autres. (p102-103)

[1] L'œuvre est connue sous le nom de Teen Challenge

[2] Le premier film Harry Potter (HP à l'école des sorciers) date de 2001